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2024-25 年度 山形南ロータリークラブ会長方針

「ロータリーへ飛び込もう そしてさらにステキなクラブへ」
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第2438回例会 2025-１／21（火）天気（曇）

幹事報告 土田　貴英 幹事
１．来週１月28日㈫は定款に基づき、例会は休会となりますので、
お間違えのないようお願いいたします。また、２月４日㈫は創立
記念例会を開催いたします。今回は「今が旬寒鱈例会」と併せて、
ワシントンさんにて開催いたします。皆様に喜んでいただけるよ
う、記念品をご用意させていただきます。つきましては5,000円
のニコニコをお願いできればと存じます。
２．本日例会終了後、理事会を開催いたします。理事の方、よろし
くお願いいたします。

出席優秀ロータリアン表彰
50年間表彰 武田和夫君
40年間表彰 松田駒蔵君
10年間表彰 熊谷昌和君

米山奨学会表彰
第２回マルチプル表彰
 武田寿美男君
第１回マルチプル表彰
 間木野仁美君

米山奨学生
コウ・シクンさんと
カン・ムルソリさんに
奨学金の贈呈。

例会場：パレスグランデール 司会進行（SAA）：長沢　一好 君
点　鐘：PM  12：30　石山　祐介 会長 ロータリーソング：「四つのテスト」

会長挨拶 　皆さんこんにちは。１か月ぶりの
例会会場での通常例会となります。
ゲストをご紹介いたします。株式会
社山形県自動車販売店リサイクルセ
ンター　執行役員　山形事業所長兼業
務部長であられます笹原隆雄さまです。
本日は卓話をお願いしております。ど
うぞよろしくお願いいたします。
　皆様、１月７日の亀松閣での新年会
は如何でしたでしょうか。格式高い料
亭での新年会で非常に盛り上がった会

となったと思います。ありがとうございました。石山年
度も折り返しを迎え下期に入りました。下期は卓話を聞
いて見聞を広める例会が増えてまいります。ロータリー
の事や地域の事など皆さんで勉強しましょう。各担当委
員長様にはご苦労をお掛け致しますがどうぞよろしくお
願いいたします。すでに案内させていただいております
が２月15日は山形ロータリークラブさん担当のインター
シティーミーティングが開催されます。ここではポリオ
について学ぶ機会となります。ロータリーといえばポリ
オは切り離せません。入会歴の浅い会員の方の登録を非
常に多く頂いておりクラブテーマに掲げさせていただい

ている『ロータリーに飛び込もう』を実践していただき非
常にうれしく思っております。勉強した後には懇親会も
ございますので是非親睦を図りましょう。また、下期の
クラブ協議会ですが今年度のガバナー補佐菊地賀治さん
が当クラブ所属ということもあり、上期の事業状況を把
握していただいている状況にあり、相談させていただい
た結果集合しての協議会でなく報告書提出での協議会と
させていただいております。各委員長の皆様には報告書
の提出をお願いしておりますのでご協力よろしくお願い
いたします。私の方でまとめさせていただき菊地ガバナー
補佐さまや皆様にご報告させていただきます。
　最期に年会費の件でございます。新年会の場で会費増額
を検討しているとお話しさせていただきましたが、下期か
らの変更は見送り、変更なしで請求書を送付させていただ
きました。何とか予算内で事業を終えられるよう努めてま
いります。しかしながら昨今の物価上昇に加え、クラブ運
営の安定化、そして創立60周年記念事業に向けた基金積立
など、様々な課題に対応していくためには年会費の見直し
は不可欠と考えております。細則の変更も必要になります
ので理事会でしっかりと議論し皆さんにご提示させていた
だきます。どうぞその際はご理解よろしくお願いいたします。
　以上、会長挨拶とさせていただきます。

　ニコニコBOX　伊藤　健二 君
石山　祐介君　本年も宜しくお願いします。あと半年間お願いします。
長沢　一好君　誕生祝いありがとうございました。
松田　勝行君　誕生祝いありがとうございました。
武田寿美男君　今年の新年会なかなかよかったです。
奥村　健二君　次年度の第２回理事会開催させていただきました。
森谷　正宏君　妻の誕生祝いのお花ありがとうございました。
間木野仁美君　次年度の第２回理事会開催させていただきました。
石黒　雅知君　新年会参加させていただきありがとうございました。
池田　　等君　誕生祝いありがとうございました。
浅野　裕幸君　本年も宜しくお願いします。蔵王にスキーに行き、好天

気で鳥海山がきれいに見えました。
熊谷　昌和君　皆出席10年表彰ありがとうございました。
松田　駒蔵君　武田先生50年、私40年表彰ありがとうございました。

１月の誕生祝いは伊勢和正君、松田勝
行君、鈴木政康君、池田　等君、柿沼
正人君、武田和夫君、長沢一好君の
７名の方です。おめでとうございます。

親睦活動委員会　松田　勝行 君委員会報告



ゲスト卓話

本日出席・前回修正出席
会員総数

本　　日
前回修正

算出会員数 出席会員数 出 席 率
４９名
５６名

３０名
４１名 82.00％５０名

※本日の結果は２週間後に報告
※修正は２週間前の結果報告
出席会員数÷算出会員数＝出席率
算出会員数とは?　出席義務会員＋メイク免除会員の出席者
出席会員数とは?　出席義務会員の出席者＋メイク免除会員の出席者＋メイク会員

◇２月の記念日◇

会員誕生日　三沢　　寛 君・尾﨑　敏幸 君
結婚記念日　中村　　篤 君・松田　勝彦 君
奥様誕生日　木村　仁大 君・須藤　清彦 君・鈴木　政康 君
　　　　　　菊川　　明 君・武田　浩敬 君
企業創立記念日　金田　亮一 君

◇１月度理事会報告◇
〈協議事項〉
◦創立記念例会の内容　
◦IMの件　２月15日　山形グランドホテル
◦２月理事会開催の件　細則変更の件　奥山年度の会費の値上げ検討

代表取締役の奥村です。次年度会長仰せつか
りました。会員の皆様宜しくお願いいたします。
私は、元コマーシャルフォトグラファ（写真家）です。ゴル
フと映画鑑賞が趣味です。皆さんも一緒にいかがですか。

代表取締役の奥村です。次年度会長仰せつか
りました。会員の皆様宜しくお願いいたします。
私は、元コマーシャルフォトグラファ（写真家）です。ゴル
フと映画鑑賞が趣味です。皆さんも一緒にいかがですか。

奥村　健二 君
株式会社　奥村油店

『自動車業界を支える職業』『自動車業界を支える職業』
株式会社　山形県自動車販売店リサイクルセンター

執行役員　笹原　隆雄 氏


